

AMLO: la baja en los decesos, signo de que funciona la vacunación

● “Pese al repunte en contagios no tenemos mayor hospitalización”

● Agradece a Cuba su cooperación en los momentos más duros de la epidemia

● Ssa: comenzó el registro para inocular a los de 18 años en adelante

● Creció 24% cifra de casos activos; reportan ayer 7 mil 989 infectados más

ROBERTO GARDUÑO, FABIOLA MARTÍNEZ Y LAURA POY / P 3 A 5

ADMITE LEVE REPUNTE DE CONTAGIOS

La vacunación ha sido clave para mitigar los casos graves: AMLO

Arranca el registro para que la población de 18 años y más reciba la inoculación // Disponibles en línea, los certificados para quienes ya recibieron el esquema completo

**ROBERTO GARDUÑO
Y FABIOLA MARTÍNEZ**

Ha sido oportuno vacunar porque se está demostrando —con un pequeño repunte de contagios— que no hay la hospitalización esperada y ha bajado el número de fallecidos por Covid-19, sostuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador. También, adelantó, propondrá para el premio Nobel de Medicina a quienes desarrollaron la vacuna contra el virus y ponderó la relación de su gobierno con el de Cuba.

En la conferencia de prensa matutina realizada en Palacio Nacional, el subsecretario de salud, Hugo López-Gatell anunció que ya se encuentran en línea los certificados de vacunación, y ya inició el registro para inocular a la población de 18 años en adelante. Por su parte, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, confirmó que al país han llegado 60 millones de dosis y al iniciar agosto sumarán 80 millones.

“Seguimos teniendo abasto suficiente” de vacunas, aseguró el mandatario. Resaltó la estrategia de aplicar el biológico a los adultos mayores y población vulnerable,

porque ha rédituado en una condición diferente a la registrada en la ola más reciente. “Aun cuando la población joven está siendo contagiada, nada que signifique gravedad —pero sí hay un pequeño repunte— no hay la hospitalización que se podría esperar y, lo más importante de todo, ha bajado considerablemente el número de fallecidos.”

Agradecimiento al gobierno de Cuba

En su intervención subrayó estar abierto a tener relaciones e intercambio de experiencias con distintos países. Y apuntó que en el terreno de la cooperación “estamos muy agradecidos con Cuba, porque en momentos difíciles, cuando teníamos más contagios, más enfermos, más fallecidos, hablamos a La Habana y nos enviaron médicos, enfermeras. De modo que la relación con Cuba es muy fraterna en todos los campos”.

Rezago en la aplicación de los biológicos en Chiapas

El mandatario también se manifestó preocupado, “y es un tema que ya estamos atendiendo, y no es que

esté creciendo el número de contagios, sino que por alguna razón se nos fue quedando Chiapas en vacunación. Y aprovechó para informar-

le a la población de ese estado que se va a intensificar la inoculación”.

Mientras, Hugo López-Gatell describió el estado del país. “Tenemos una situación en la que hay un repunte, que es el tercero que se presenta a lo largo del periodo de la epidemia, dos durante 2020, el primero durante 2021, pero afortunadamente y con una razón conocida, que es principalmente la vacunación, no aumentan ni las defunciones, ni las hospitalizaciones en esa velocidad.”

AMLO: la baja en los decesos, signo de que funciona la vacunación



De tal forma, aseguró que la hospitalización crece más lentamente, y se ha mantenido alrededor de 15, 16, 19 por ciento, “en este caso tenemos ahorita 20 por ciento de ocupación promedio nacional de las camas generales y 16 por ciento de las camas con ventilador, de las unidades que están destinadas a personas críticamente enfermas”.

Una vez que dio a conocer el inicio del registro para todas las personas adultas, a partir de ayer, a través de la página electrónica mivacuna.salud.gob.mx, también informó que ya se encuentra disponible—desde el lunes—el certificado de vacunación Covid, a través de una página diferente, cvcovid.salud.gob.mx, para las personas que ya tienen completo su esquema de inoculación.

